



Kyrgyz Graduate College of Engineering (KGCE)

Kick-off Meeting in Bischkek

20.12.2016 - Vom 17.01.2017 bis zum 20.01.2017 findet der offizielle Projektstart an der KSTU in Bishkek statt.

Es wird der stellvertretende Minister für Bildung und Wissenschaft der Kirgischen Republik, Abdimannap Attokurovitsch Muratov, die stellvertretende Vorsitzende des Hohen Prüfungsausschusses der Kirgisischen Republik, Bakyt Karybekovna Tynalieva, der Rektor der KSTU, Murataly Dzhuzumalievitsch Dzhamanbaev, der Dekan der Fakultät für Transport und Maschinenbau sowie leitende Vertreterinnen und Vertreter des Lehrstuhls für Logistik und interessierte Unternehmen zugegen sein.

Neben dem feierlichen Projektstart ist die Bearbeitung des Entwicklungskonzepts für den Aufbau des Graduiertenkollegs für Logistik auf Basis der Umfrageergebnisse aus der Bedarfsanalyse Gegenstand des Projekttreffens in Bishkek.